



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 16.08.2022 bis 17.08.2022

Kriminalitätsgeschehen

Einbruch

In der Nacht zum 16. August 2022 verschafften sich Unbekannte gewaltsam Zutritt zu einem Verwaltungsgebäude einer Firma in der Werftstraße im Ortsteil Roßlau. Zum Zeitpunkt der Anzeigenerstattung wurde bekannt, dass lediglich eine Wasserflasche aus einem Kühlschrank entwendet wurde. Der Gesamtschaden wurde mit circa 150 Euro angegeben.

Betrug

Am 16. August 2022 erstattete eine 67-jährige Dessauerin Anzeige, da sie Opfer einer Betrugshandlung geworden war. Sie hatte am 15. August 2022 eine Nachricht auf ihrem Mobiltelefon erhalten. Der Absender gab sich als ihr Sohn aus. Er gab an, dass sein altes Telefon defekt sei und er nun eine neue Handynummer habe. Im weiteren Verlauf der Nachrichten bat er um die Begleichung einer offenen Rechnung in Höhe von fast 2.000 Euro. Dieser Aufforderung kam die Geschädigte nach. Als sie am 16. August 2022 erneut eine Rechnung begleichen sollte, wurde sie zu Recht skeptisch. Sie sicherte den Chat-Verlauf und begab sich zur Polizei.

Betrugsversuch

Eine 86-jährige Dessauerin erhielt am 16. August 2022 gegen 13:30 Uhr einen Anruf von einem angeblichen Polizeibeamten. Dieser behauptete, dass in der Nachbarschaft eingebrochen wurde. Da die Einbrecher wieder dort erscheinen könnten, wollte er Auskunft über die finanzielle Situation der Geschädigten. Die Angerufene wurde während des Telefonates misstrauisch und beendete das Gespräch. Nach dem Telefonat sprach sie mit einem Nachbarn darüber. Dieser informierte die Polizei, welche im weiteren Verlauf ein Ermittlungsverfahren einleiteten.

Handy nicht geliefert

Im Polizeirevier ging am 16. August 2022 eine schriftliche Anzeige ein. Eine 42-jährige Frau aus Sachsen hatte über ein Anzeigenportal bei einer 24-jährigen Dessauerin bereits im Mai 2022 ein Smartphone bestellt. Dafür überwies sie einen Betrag von 700 Euro, jedoch wurde die Ware nicht geliefert. Ein entsprechendes Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Diebstahl

Am 16. August 2022 sollte eine Wohnung in der Kleinen Schaftrift an neue Mieter übergeben werden. Dabei fiel auf, dass im Bad unter anderem die Armaturen entwendet worden. Aufbruchspuren konnten an der Wohnungstür nicht festgestellt werden. Der Schaden wurde mit circa 300 Euro angegeben.

Verkehrsunfallgeschehen

Fahrstreifen gewechselt

Am 16. August 2022 gegen 07:00 Uhr kam es in der Ludwigshafener Straße zu einem Verkehrsunfall.

Die 40-jährige Fahrerin eines PKW Skoda befuhr die Ludwigshafener Straße in Richtung Askanische Straße. In Höhe der Tiergartenbrücke wechselte sie vom linken in den rechten Fahrstreifen. Dabei kollidierte sie mit dem im rechten Fahrstreifen befindlichen 50-jährigen Fahrer eines Kleintransporter Daimler. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden betrug circa 6.000 Euro.

Unfall in der Zunftstraße

Am 16. August 2022 gegen 09:40 Uhr kam es in der Zunftstraße zu einem Verkehrsunfall.

Der 81-jährige Fahrer eines PKW Honda fuhr rückwärts aus einer Parklücke heraus Er stieß in der Folge gegen den parkenden PKW BMW einer 71-jährigen Fahrzeugnutzerin. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden betrug circa 2.000 Euro.

Sachschaden nach Fahrstreifenwechsel

Am 16. August 2022 gegen 10:20 Uhr kam es in der Helmut-Kohl-Straße zu einem Verkehrsunfall.

Der 78-jährige Fahrer eines PKW Daimler befuhr die Helmut-Kohl-Straße in Richtung Süd. Verkehrsbedingt musste er vom rechten in den linken Fahrstreifen wechseln, und kollidierte dabei mit dem im linken Fahrstreifen befindlichen 28-jährigen Fahrer eines PKW Volkswagen. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden betrug circa 1.500 Euro.

Aufgefahren

Am 16. August 2022 gegen 12:30 Uhr kam es in der Peterholzstraße zu einem Verkehrsunfall.

Die 51-jährige Fahrerin eines PKW Opel befuhr die Peterholzstraße aus Richtung DB – Gelände in Richtung Heidestraße. In Höhe des Bahnübergangs musste sie verkehrsbedingt anhalten. Die nachfolgende 59-jährige Fahrerin eines Pedelec fuhr auf. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden betrug circa 500 Euro.

Vorrang missachtet

Am 16. August 2022 gegen 15:45 Uhr kam es in Dessau-Nord zu einem Verkehrsunfall.

Der 54-jährige Fahrer eines PKW Renault befuhr die Marienstraße aus Richtung Ringstraße kommend mit der Absicht, nach links in die Karlstraße abzubiegen. Dabei missachtete er den Vorrang des 23-jährigen Fahrer eines PKW Mercedes-Benz. Dieser befuhr die Marienstraße in Richtung Ringstraße. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden betrug circa 7.500 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de